

D. E. P. A.
PRIMER ANIVERSARIO
EL SEÑOR
Don Felipe González de la Peña
marido que fué de la señora
D.ª María García y Rodríguez
FALLECIÓ EN ESTA CIUDAD EL DÍA 5 DE DICIEMBRE DE 1899

El jubileo y misa en la iglesia de Esclavas del Sagrado Corazón y todas las que se celebran en el Sagrado de la santa Iglesia Catedral, parroquia de S. Eulalia, S. Marcos, S. Benito de Calatrava, Asilo de las Hermanitas de los Pobres, capilla de Nuestra Señora del Mayor Dolor, del Gran Poder (S. Lorenzo), así como la Vigilia y misa solemne de Requiem con responso que será a las nueve y media en la difunta parroquia del Sagrado, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su viuda, hijos, hermanos (ausentes) y demás familia, suplican a sus amigos lo encomienden a Dios Nuestro Señor.

El Excmo. y Rmo. Señor Obispo de Sevilla, don Manuel María de Salazar y Sotomayor, ha concedido 100 días de indulgencia, 50 el Excmo. y Ilustrísimo Señor Arzobispo de Sevilla, y 40 los Sres. Obispos de Cádiz, Astorga y Zamora, por cada misa que oyeren, Comunión que aplicaren, Padre Nuestro y Ave María con Requiem, diesen alguna limosna o practiquen cualquier acto de mortificación o caridad, en sufragio de su alma.

Defunciones

PRIMER DISTRITO.—Don Antonio Camacho Domínguez, don José Luis Gil, doña Concepción González Vergara y don Antonio Vicente Mora y Alvarez.

SEGUNDO DISTRITO.—Don Joaquín Tafa Pina, doña María García de la Cruz y doña Ana Rivas Sánchez.

TERCER DISTRITO.—Doña Josefina Fernández y Ortega, Emilio Correas y Rodríguez (niño), don Francisco Esteban Rechevarría y don José Barreira y Pérez.

CUARTO DISTRITO.—Doña Carmen León Caro, don Juan González Rodríguez, doña Isabel María Martín, doña Josefina Sánchez Rodríguez, don Manuel López Rodríguez, don Ricardo Moreno Raso, don Manuel de los Angeles Torres don Manuel Arco Abenda, doña Amalia Bernilla, don José Villalón Fernández, doña María de la Paz Castille y don Antonio González Cuevas.

E. P. D. A.
PRIMER ANIVERSARIO
EL SEÑOR
Don Rafael Ruiz y Ruiz
marido que fué de la señora
Doña Graciama Ramos Martel
Falleció en esta ciudad el día 5 de Diciembre de 1899

Todas las misas que se celebren el día 5 del actual en las parroquias de Sta. Cruz, Santísima Trinidad (Salesianos) y Sta. M.ª de las Nieves (La Blanca), así como la de Requiem que se dirá a las diez de la misma noche, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su viuda, hijos, hermanos (ausentes) y demás familia suplican a sus amigos lo encomienden a Dios Nro. Señor.

Laboratorio de ensayo de Minerales
Ramón de Manjares, Ingeniero
Ensayador de varias compañías mineras
JAUREGUI, 26

La Unión y el Fénix Español
Compañía de Seguros Reunidos
Por disposición de esta Compañía, a contar desde esta fecha quedan reunidos todos los asuntos de la misma en la Subdirección e Inspección de Andaluces establecida en calle Franco núm. 69, a cargo de D. Isidro Martínez, y como única representación de dicha Compañía en Sevilla.
Noviembre 12 de 1900.

Medias y calcetines
Máquinas perfeccionadas para fabricar estos artículos y toda clase de géneros de punto. Esas máquinas gratuitas de su manejo. Informes y pedidos, D. Justo López, Darro del Santísimo 7, Granada.

Cognac Jiménez Lamothe
MALAGA-MANZANARES

Naranjos Mandarinos
Tenemos un gran surtido de estos magníficos ejemplares de tamaños muy desarrollados y bien enramados, en macetones. Los que deseen comprar algunos pueden verlos en casa de los Hijos de Antonio Díaz (Arenas). Jardín de Capuchinos 67, Sevilla.

Chacina del Jabugo
DE
Sánchez y Romero
36, Encarnación 36, junto a la Venora

Esta casa únicamente expende chacina de la antigua y acreditada de D. Rafael Sánchez Romero, donde todos los caridos que se sacrifican son reconocidos por persona competente, según puede verse por certificación.
Elaboración esmerada en sus embutidos y jamones
Ventas al por mayor y menor

DE ORO
Preciosos relojes para señoras, con esmalte, piedras finas y adornos del mejor gusto, estuche elegante de peluche, desde 40 pesetas.
GRAN SURTIDO
49, Sierpes, 49.
Bazar-Lozano

A los panaderos
En el depósito de harinas establecido en la calle Castelar 16 (antes Laguna), se expenden las de la antigua y acreditada Fábrica de Pajón, a precios económicos.

A los padres de familia
Un profesor con varios títulos académicos y con más de veinte años de práctica en la enseñanza se ofrece para dar clases de 1.ª y 2.ª enseñanza y prepara para carreras especiales, a precios los más módicos, pues solo desea dar a conocer su aptitud e idoneidad en la enseñanza. Razón, calle de la Industria 32, principal.

Arriéndase un piso, Franco 28, Almacén de los sin rivales pianos, casabios, alfileres y afilaciones.

Es útil saberlo, la casa más económica vende en el Almacén de papel, imprenta, artículos de escritorio y encuadernación de Francisco Albizu, calle Carrajería, esquina a Sierpes, núms. 28, 31 y 33.

PARA REGALOS
Ha recibido de París las casas M. Menéndez grandes novedades en peinucillos con piedras, horquillas y demás adornos de cabeza, todo de gran fantasía y exquisito gusto.

M. MENÉNDEZ
Valázquez 7 y 9, Sevilla, y Prado 4, Madrid

MARAVILLOSO INVENTO
Dolores de cabeza
Jaquecas y Neuralgias
Se calman en el acto con VALEROLINA, más eficaz que la antipirina, y completamente inofensiva. 3 PESETAS CAJA. Farm. del Globo y principales.

Cognac Marqués de Misa
de tilado de puro vino en Jerez

DINERO se facilita dinero sobre hipotecas y se compran pagarés y papeletas del Monte de Piedad.
Fernando Colón, 21, de una a cuatro.

Noticias sueltas

Esta mañana a las diez y media, se ha celebrado en la iglesia de la Santa Ovidia la misa rezada con que el cuerpo de Artillería conmemora la fiesta de su patrona Santa Bárbara.

En la misa ofició el capellán de dicho regimiento señor Baños.

Fue presidida la función por el Sr. Conde de Peñafiel, general de Artillería.

Asistieron a la misa todos los oficiales del cuerpo dicho francos de servicio.

A las once y media terminó el acto, volviendo las fuerzas al cuartel en el orden que habían salido.

Por el Presidente de la Audiencia de este territorio se ha solicitado del Gobierno civil de la provincia que el preso en la cárcel de Oana Juan Macho de Dios, sea conducido a esta capital a disposición de la sección tercera de esta Audiencia.

Ha regresado de Madrid, después de haber asistido a las sesiones del Congreso Hispano-Americano, doña Carlota de Castro, maestra de la escuela elemental de niñas núm. 9.

En la orden del día para el cabildo municipal de esta semana figuran los siguientes dictámenes:

De la comisión de Asuntos jurídicos, sobre separación de los cajones adosados a la casa número 13 de calle Almirante; otro de la misma, sobre reconocimiento de personalidad para el cobro de unos censos; de la comisión de Obras públicas, sobre obras ejecutadas en la casa número 171 de calle Castilla; otro de la misma, proponiendo se anuncie nueva subasta para el suministro de salfato; de la de Beneficencia, respecto a medidas para evitar la propagación del paludismo.

El cabildo se cita con carácter de revocar acuerdos.

Han sido nombrados secretarios de los ayuntamientos de El Rubio y Aguadulce D. Antonio Durán Llana y D. Juan Borrego Montero.

Esta tarde se ha celebrado en el Ayuntamiento una reunión de ganaderos de esta capital, con objeto de tratar de las reformas introducidas en el proyecto de reglamento del Matadero de reses vacunas.

Los reunidos convinieron en que debiera establecerse el peso en vivo para el ganado vacuno, y caso de que así no se acordara, que se respete el acuerdo referente al 4 por 100 de engorde, sin tocar a la res.

En el correo de hoy ha salido para la inmediata villa de Salteras, el padre Tarín, prefecto de los jesuitas en esta capital, con objeto de celebrar una misión en la indicada villa, que terminará el próximo domingo. Al siguiente día, con motivo de la terminación de las obras que se han ejecutado en aquella iglesia parroquial, habrá solemne función, a la que asistirá el Arzobispo señor Spínola.

La cantidad recaudada por el tesoro público de esta provincia durante el día de ayer, ascendió a 8.295,96 pesetas.

El Mensaje de Mac-Kinley
WASHINGTON.—Mac-Kinley, en el Mensaje que ha dirigido a las Cámaras, se ocupa de la cuestión de China.

Elogia los esfuerzos de los virreyes por arreglar los asuntos pendientes en el Celeste Imperio.

Aiuda a la exposición de París y al arreglo de las cuestiones americano-germánicas.

Hace constar las amistosas relaciones de los Estados Unidos con Inglaterra, recordando en cambio las manifestaciones de simpatía que los yanquis hicieron a Italia con motivo del asesinato del rey Humberto.

Recomienda a las Cámaras y a los tribunales federales dediquen la mayor atención a los asuntos de carácter internacional.

Aiuda también a los progresos del Japón.

Hace constar la buena marcha de las negociaciones al logro de una conciliación con España por medio de un tratado de amistad hispano-americano.

Las vacaciones de Navidad
Madrid 4, 10 m.

Con motivo de las fiestas de Navidad, las sesiones de las Cámaras quedarán suspendidas del 20 al 22 del mes corriente.

Se reanudarán del 10 al 15 de Enero.

La guerra china
TIENT-SING.—Circular el rumor de que cuatro compañías alemanas están seriamente comprometidas al Oeste de Poshing-fú.

Se asegura que ocho compañías francesas han marchado en auxilio de las fuerzas en peligro.

¿Hay miedo?...
Madrid 4, 10-30 m.

Temerosos los ministros de la importancia que Romero Robledo ha dado a algunas palabras del Sr. Silvela, han manifestado que no es cierto que el gobierno se proponga alejar de la monarquía al batallador diputado.

Sobre la mesa
Madrid 3, 10-30 m.

Los presupuestos y las reformas del señor Linares, en virtud de acuerdo, quedarán sobre la mesa del Congreso, con objeto de que sean conocidas por todos los señores diputados.

Campaña obstruccionista
Madrid 4, 10-30 m.

Se censuran los propósitos de los obstruccionistas de estorbar la realización de los planes de Linares.

Parece que dichos señores están dispuestos a aceptar las condiciones convenientes y rechazar lo demás por impracticable.

Choque de buques
Madrid 4, 10-40 m.

GIBERTAR.—A veinte millas del Peñón chocaron los vapores Unión y Notre Dame de Lourdes.

Ambos resultaron averiados del choque y fueron remolcados al puerto.

Nuevo Mundo publica esta mañana un número variado y ameno.

Un bebedor, portada en cromo por Menéndez; La fiesta de Santa Bárbara, por Segura; La familia de Kriger; Marcelino de Uneda, por Cascales; Baile de moda, figuras y texto; La industria productiva, por Zeda; Cuento, por Ruiz Cabrinety; Los lentos, por Cassal Shakori; Juegos florales en Orihuela; El loco Dios, por Marín; Blasco Ibañez y su última novela; Teatro Estava; Plana de modas; El misterio de la muerte; apellidos, notas cómicas por Tabada, Karikato y Montegru; cantares y pasatiempos.

La Nutrica absoluta del Dr. Gorria (Carne saludable) está premiada en varias exposiciones como el mejor alimento, reconstituyente para los enfermos anémicos, débiles o convalescentes. Sus efectos se notan muy brevemente. Depósito en Sevilla, Farmacia del Dr. Lema, Sierpes 31.

Catunabú.—Tostadero de café, O'Donnell 9. Única casa que al tostar los cafés, los concentra su aroma.

Se necesita un piso amueblado en lugar céntrico.

Para hacer proposiciones dirigirse a la lista de correos, a nombre de don Rafael Ariza.

En gran velocidad ha recibido la cámara de J. Padregal un nuevo surtido en zapatillas y botas suizas, tanto elásticas como de broches las que hace días habíamos agotado.

MIL PESETAS al que presente Ópulos de Sándalo negro que las del doctor Piza, de Barcelona, y que curan más pronto y radicalmente las enfermedades urinarias.—Plaza del Pino 6, farmacia, Barcelona.

Las reformas de Linares
Madrid 4, 10-45 m.

Han quedado suprimidas en el Congreso las audiencias públicas sobre los proyectos de Linares.

La consulta al ministro de la Guerra y a las personas competentes en cuestiones militares serán hechas privadamente por los individuos de la comisión que ha de dictaminar acerca de las reformas militares.

Los periódicos
Madrid 4, 11 m.

“El Imparcial”
Califica de informal la vida política de España.

Dice que la sesión de ayer parece distanciada de la del jueves anterior por un año de transcurso, según se desprende del análisis de los discursos de Romero Robledo y de Silvela.

“El Liberal”
Afirma que el señor Silvela, a pesar de sus habilidades y de sus alegatos periodísticos, no ha logrado contestar en términos concretos al discurso de Romero.

Califica la argumentación del diputado satequero de sólida e irrefutable, congratulándose del fracaso de las pretensiones de Silvela, atentatorias a nuestro derecho.

“El País”
Dice que ya por los señores del gobierno se quiere robar al pueblo hasta el derecho del patale, que es el único que ejerce, hablando y protestando en las Cortes.

Elogia al señor Romero Robledo, manifestando que éste le dió al señor Silvela al contestarle una lección de serenidad y de derecho político.

La justicia española...
Madrid 4, 11 m.

BARCELONA.—Por las autoridades militares han sido puestos en libertad varios complices en el movimiento carlista de Cataluña.

En huelga
Madrid 4, 11 m.

ZARAGOZA.—Con motivo de asociarse a sus compañeros que se mantienen en huelga, han abandonado las fábricas muchos operarios, teniendo que cerrar las de tejidos por el cese de trabajo en los talleres.

El obispo Morgades y los catalanistas
Madrid 4, 11 m.

Según telegrafían de Barcelona, los catalanistas se proponen recibir en manifestación al obispo Morgades, el día de su regreso a la capital.

Ugarte dice que no es
Madrid 4, 2-30 t.

El ministro de la Gobernación, Sr. Ugarte, desmiente que en el consejo de ayer se hablase nada de crisis.

Sólo hubo cambio de impresiones.

En período electoral
Madrid 4, 2-30 t.

Se ha firmado un decreto levantando la suspensión de garantías, respecto al derecho de reunión, en los distritos donde han de verificarse elecciones.

Estas han sido convocadas para el 30 de Diciembre en Pontevedra, Terner y Balears.

Congreso
Madrid 4, 4 t.

El señor Villaverde abre a las tres la sesión.

Toman asiento en el banco azul los ministros señores Allendesalazar y Sánchez Toca.

El diputado señor Vázquez Rodríguez pide que sean corregidos los abusos que comete la compañía de ferrocarriles Andaluces.

Le contesta el ministro señor Sánchez Toca prometándole complacerle.

Inmediatamente el conde de Benalúa trata de rectificar dirigiéndole cargos a Sánchez Toca.

El presidente, Sr. Villaverde, llama al orden al conde de Benalúa, protestando del incidente, a lo que contesta el diputado abandonando el salón.

El señor Abella pide al Gobierno explicaciones sobre el decreto reglamentando los ascensos en el cuerpo de ingenieros de minas.

Le contesta el señor Sánchez Toca, diciendo que para la redacción del referido decreto se ha inspirado en el mayor beneficio del Estado.

El Sr. Abrin pide que el plan de carreteras se reparta igualmente entre todas las provincias.

El ministro, contestándole, dice que lamenta el exclusivismo existente, siendo muy difícil al Gobierno poder evitarlo; pero ofrece publicar un decreto para impedir que se pidan nuevas carreteras hasta que se terminen las comenzadas.

Los dictámenes pendientes
Madrid 4, 10 m.

Es probable que en la sesión de hoy del Congreso dictamine la comisión de presupuestos sobre la consolidación de la deuda flotante de Ultramar.

Sobre el presupuesto de gastos y las reformas militares, se dictaminará después de Navidad.

Declaraciones comentadas
Madrid 4, 10 m.

Es muy comentada la insistencia de los ministros en declarar que el Gobierno procede con absoluta libertad en sus actos y sin presión alguna externa.

El Mensaje de Mac-Kinley
Madrid 4, 10 m.

WASHINGTON.—Mac-Kinley, en el Mensaje que ha dirigido a las Cámaras, se ocupa de la cuestión de China.

Elogia los esfuerzos de los virreyes por arreglar los asuntos pendientes en el Celeste Imperio.

Aiuda a la exposición de París y al arreglo de las cuestiones americano-germánicas.

Hace constar las amistosas relaciones de los Estados Unidos con Inglaterra, recordando en cambio las manifestaciones de simpatía que los yanquis hicieron a Italia con motivo del asesinato del rey Humberto.

Recomienda a las Cámaras y a los tribunales federales dediquen la mayor atención a los asuntos de carácter internacional.

Aiuda también a los progresos del Japón.

Hace constar la buena marcha de las negociaciones al logro de una conciliación con España por medio de un tratado de amistad hispano-americano.

Las vacaciones de Navidad
Madrid 4, 10 m.

Con motivo de las fiestas de Navidad, las sesiones de las Cámaras quedarán suspendidas del 20 al 22 del mes corriente.

Se reanudarán del 10 al 15 de Enero.

La guerra china
TIENT-SING.—Circular el rumor de que cuatro compañías alemanas están seriamente comprometidas al Oeste de Poshing-fú.

Se asegura que ocho compañías francesas han marchado en auxilio de las fuerzas en peligro.

¿Hay miedo?...
Madrid 4, 10-30 m.

Temerosos los ministros de la importancia que Romero Robledo ha dado a algunas palabras del Sr. Silvela, han manifestado que no es cierto que el gobierno se proponga alejar de la monarquía al batallador diputado.

Sobre la mesa
Madrid 3, 10-30 m.

Los presupuestos y las reformas del señor Linares, en virtud de acuerdo, quedarán sobre la mesa del Congreso, con objeto de que sean conocidas por todos los señores diputados.

Campaña obstruccionista
Madrid 4, 10-30 m.

Se censuran los propósitos de los obstruccionistas de estorbar la realización de los planes de Linares.

Parece que dichos señores están dispuestos a aceptar las condiciones convenientes y rechazar lo demás por impracticable.

Choque de buques
Madrid 4, 10-40 m.

GIBERTAR.—A veinte millas del Peñón chocaron los vapores Unión y Notre Dame de Lourdes.

Ambos resultaron averiados del choque y fueron remolcados al puerto.

Pedid los amontillados
Lamero y Botaina de Pedro Domecq, de Jerez

CASA FUNDADA EN 1780
PUNTOS DE VENTA EN SEVILLA
ALMACEN DE VINOS, Jesús Peñas, Tetuan 32.
ULTRAMARINOS, Celestino Arbolino, Torcercos 21.
APERITIVOS, Francisco López, Sierpes 53.

En anuncios sucesivos se indicarán otros puntos de venta.

Edición de hoy 5
VERSOS Y PROSA
(Cuente)

Aquella tarde, una tarde con el cielo como un cortinaje de nubes que parecían tules, salieron los jóvenes al campo andaluz sembrado de verde que semeja tapices moriscos junto a la casita blanca que habitaban en un palacio encantado.

Alegábanse los jóvenes pámpanos de la parra, cantándole los ruiseñores que tenían sus atriles en la foresta, y hasta el tiempo, hasta las horas detentaban para gozar de la felicidad que se retrataba como el sol en el lago en la gentil y apuesta pareja de novios.

Ella era guspa; una estatua policroma, correcta de líneas, con morbideces y turgencias incitantes y voluptuosas; con unos ojos parlanchines, vivisimos, negros, muy negros, y malos, muy malos, como dos nif traviesos: el cuerpo tenía aspecto de flexible, ligero y síroso, elegancia parisina, las curvas delicadas y el talle garrido, los pies breves y enarcados, morena la tez, las cejas como arcos triunfales de los ojos y la boca de nacar, de jazmin y teropelo.

Cuando hablaba hacía lo con gracia singular, gracia andaluza (digámoslo así) y sus pensamientos eran siempre atrevidos, arrogantes y presentados como imposiciones enérgicas y viriles en demasía.

El era un mozo alto, delgado, de tipo viltar, ni feo ni bonito, ni malo ni bueno; pero en cambio de su aspecto por lo ordinario indigno de ser descrito, poseía una hermenura de alma que sólo un poeta de altos vuelos pudiera describir.

Dentro de aquel estuche se guardaba una joya.

Abriólo; mirad dentro de él y vereis idénticos espacios de entretejer las realidades de la vida y perdonar las mismas ofensas de las realidades tornándolas en bellezas. Mirad el interior y vereis qué encantamiento de alegrías, qué sagrado de amores puros, semi-divinos, deliciosos, llenos de noblezas, plerórico de pasión, de maravillas para elevar a diosa a una mujer y para dejar de ser un dios interno y adorar a la mujer misma.

Mirad qué altruismo; cómo no ha de ser feliz quien tiene en su mente páncios fantasmagóricos de nubes, soñada magnificencia, cielos fantásticos que no pueden verse sin grande altura de miras, cariño de creador, de artista, de amante en un conjunto para apasionarse de un solo objeto corpóreo y real, reformándolo con el pensamiento para hacer comprender de la realidad un idealismo. Era, finalmente, un hombre con existencia en la tierra y en el cielo. Si existiese el super hombre, nuestro joven sería su imagen y semejanza.

Pues bien; aquella tarde, que haría cómo quince tardes la contar desde la fecha en que contrajeron matrimonio, salieron los novios de la casita, de la nidada, y entre el alborozo de los pájaros que despedían el sol, entro la perspectiva del sol, que muellemente se acostaba en las copas de esmeralda de los pinos, y mientras agonizaba el día, cerrábanse las flores y el Angelus de la campana del pueblo cercano anunciaba en el espacio sus melancólicos sonidos, él rompió a hablar con su dama, con su dama elegante, peripuesta, con su chaquetilla de lana roja, falda negra de raso de lo más caro, la bacética graciosa cuidadosamente peinada, entonces el joven junto a ella, cerca, muy cerca, un himno a la Oresación, porque en aquel momento todo amaba, todo quería, todo era amor santo, grandioso, profundo: la naturaleza se acostaba para un sueño de voluptuosidad, después de germinar, de engendrar aves e insectos, y la tierra, y las florales campiñas, con los rayos y los estufios de ese sol meridional que es la vida.

—¿Ves?—decía el joven poeta a su damita—¿ves qué hermosura tan inconmensurable? ¿Ves a Dios? Ahí está. Es amor lo que vemos. Esta es la gloria: lo más honrado, lo más grande, lo suprasensible, y yo, así como la naturaleza, amo, te adoro y te venero.

Ven, mi amor, ¿me quieres? (y apretaba en sus manos carifinas la bacética de la niña); ¿Por qué? No dices nada. ¿Por qué te alejas?—Si, sí—decía ella con un fufio graciosísimo—todo eso está muy bien y es muy bonito, pero tú me has despedido por completo.

¡...!

SANTIAGO CASANOVA.
Puerto Real, Noviembre de 1900.

El Imparcial
Califica de informal la vida política de España.

Dice que la sesión de ayer parece distanciada de la del jueves anterior por un año de transcurso, según se desprende del análisis de los discursos de Romero Robledo y de Silvela.

“El Liberal”
Afirma que el señor Silvela, a pesar de sus habilidades y de sus alegatos periodísticos, no ha logrado contestar en términos concretos al discurso de Romero.

Califica la argumentación del diputado satequero de sólida e irrefutable, congratulándose del fracaso de las pretensiones de Silvela, atentatorias a nuestro derecho.

“El País”
Dice que ya por los señores del gobierno se quiere robar al pueblo hasta el derecho del patale, que es el único que ejerce, hablando y protestando en las Cortes.

Elogia al señor Romero Robledo, manifestando que éste le dió al señor Silvela al contestarle una lección de serenidad y de derecho político.

La justicia española...
Madrid 4, 11 m.

BARCELONA.—Por las autoridades militares han sido puestos en libertad varios complices en el movimiento carlista de Cataluña.

En huelga
Madrid 4, 11 m.

ZARAGOZA.—Con motivo de asociarse a sus compañeros que se mantienen en huelga, han abandonado las fábricas muchos operarios, teniendo que cerrar las de tejidos por el cese de trabajo en los talleres.

El obispo Morgades y los catalanistas
Madrid 4, 11 m.

Según telegrafían de Barcelona, los catalanistas se proponen recibir en manifestación al obispo Morgades, el día de su regreso a la capital.

Ugarte dice que no es
Madrid 4, 2-30 t.

El ministro de la Gobernación, Sr. Ugarte, desmiente que en el consejo de ayer se hablase nada de crisis.

Sólo hubo cambio de impresiones.

En período electoral
Madrid 4, 2-30 t.

Se ha firmado un decreto levantando la suspensión de garantías, respecto al derecho de reunión, en los distritos donde han de verificarse elecciones.

Estas han sido convocadas para el 30 de Diciembre en Pontevedra, Terner y Balears.

Congreso
Madrid 4, 4 t.

El señor Villaverde abre a las tres la sesión.

Toman asiento en el banco azul los ministros señores Allendesalazar y Sánchez Toca.

El diputado señor Vázquez Rodríguez pide que sean corregidos los abusos que comete la compañía de ferrocarriles Andaluces.

Le contesta el ministro señor Sánchez Toca prometándole complacerle.

Inmediatamente el conde de Benalúa trata de rectificar dirigiéndole cargos a Sánchez Toca.

El presidente, Sr. Villaverde, llama al orden al conde de Benalúa, protestando del incidente, a lo que contesta el diputado abandonando el salón.

El señor Abella pide al Gobierno explicaciones sobre el decreto reglamentando los ascensos en el cuerpo de ingenieros de minas.

Le contesta el señor Sánchez Toca, diciendo que para la redacción del referido decreto se ha inspirado en el mayor beneficio del Estado.

El Sr. Abrin pide que el plan de carreteras se reparta igualmente entre todas las provincias.

El ministro, contestándole, dice que lamenta el exclusivismo existente, siendo muy difícil al Gobierno poder evitarlo; pero ofrece publicar un decreto para impedir que se pidan nuevas carreteras hasta que se terminen las comenzadas.

Los dictámenes pendientes
Madrid 4, 10 m.

Es probable que en la sesión de hoy del Congreso dictamine la comisión de presupuestos sobre la consolidación de la deuda flotante de Ultramar.

Sobre el presupuesto de gastos y las reformas militares, se dictaminará después de Navidad.

Declaraciones comentadas
Madrid 4, 10 m.

Es muy comentada la insistencia de los ministros en declarar que el Gobierno procede con absoluta libertad en sus actos y sin presión alguna externa.

El Mensaje de Mac-Kinley
Madrid 4, 10 m.

WASHINGTON.—Mac-Kinley, en el Mensaje que ha dirigido a las Cámaras, se ocupa de la cuestión de China.

Elogia los esfuerzos de los virreyes por arreglar los asuntos pendientes en el Celeste Imperio.

Aiuda a la exposición de París y al arreglo de las cuestiones americano-germánicas.

Hace constar las amistosas relaciones de los Estados Unidos con Inglaterra, recordando en cambio las manifestaciones de simpatía que los yanquis hicieron a Italia con motivo del asesinato del rey Humberto.

Recomienda a las Cámaras y a los tribunales federales dediquen la mayor atención a los asuntos de carácter internacional.

Aiuda también a los progresos del Japón.

Hace constar la buena marcha de las negociaciones al logro de una conciliación con España por medio de un tratado de amistad hispano-americano.

Las vacaciones de Navidad
Madrid 4, 10 m.

Con motivo de las fiestas de Navidad, las sesiones de las Cámaras quedarán suspendidas del 20 al 22 del mes corriente.

Se reanudarán del 10 al 15 de Enero.

La guerra china
TIENT-SING.—Circular el rumor de que cuatro compañías alemanas están seriamente comprometidas al Oeste de Poshing-fú.

Se asegura que ocho compañías francesas han marchado en auxilio de las fuerzas en peligro.

¿Hay miedo?...
Madrid 4, 10-30 m.

Temerosos los ministros de la importancia que Romero Robledo ha dado a algunas palabras del Sr. Silvela, han manifestado que no es cierto que el gobierno se proponga alejar de la monarquía al batallador diputado.

Sobre la mesa
Madrid 3, 10-30 m.

Los presupuestos y las reformas del señor Linares, en virtud de acuerdo, quedarán sobre la mesa del Congreso, con objeto de que sean conocidas por todos los señores diputados.

Campaña obstruccionista
Madrid 4, 10-30 m.

Se censuran los propósitos de los obstruccionistas de estorbar la realización de los planes de Linares.

Parece que dichos señores están dispuestos a aceptar las condiciones convenientes y rechazar lo demás por impracticable.

Choque de buques
Madrid 4, 10-40 m.

GIBERTAR.—A veinte millas del Peñón chocaron los vapores Unión y Notre Dame de Lourdes.

Ambos resultaron averiados del choque y fueron remolcados al puerto.

Bolsa de Madrid
Lazaro
MARIANO ORDÓÑEZ, Agente de Bolsa.

4 por 100 inferior contado.	70'45
4 por 100 fin de mes.	70'50
4 por 100 exterior contado.	77'10
4 por 100 fin de mes.	00'00
4 por 100 Amortizable.	00'00
Billetes hip. Cuba 6 C/O (1886)	84'30
Billetes hip. Cuba 5 C/O (1890)	70'20
Acciones del nuevo Empréstito.	80'20
Obligaciones de Aduanas.	101'25
Obligaciones de Filipinas.	88'50
Acciones Banco de España.	509'25
Acciones C.ª Ar.ª de Tabacos.	387'00
París, a la vista benef. por 100fr.	33'45
Londres, a la vista libra esterlina.	33'46
Tendencia de los fondos, firmeza.	

París
4 por 100 exterior español. 70'07
MARIANO ORDÓÑEZ, Agente de Bolsa.

Orden de la plaza
Servicio para el día 5.
Jefe de día: el Comandante Segorbe don Joaquín Fernández.
Hospital y provisiones: el capitán de Soria don Enrique Morán.
Farmacia: Soria.
De orden de S. E. El comandante sargento mayor, Antonio Izuel.

Noticias sueltas
En el beneficio de los afortunados autores de La Marenilla, que dentro de breves días tendrá lugar en el teatro del Duque, se estrenará una decoración que están pintando actualmente los escenógrafos del teatro.

En el expreso de anoche marchó a Madrid el diputado a Cortes D. Pedro Rodríguez de la Borbolla.

También salió en el mismo tren el abogado D. Ricardo Franco Lozano.

Vicinos de calle Abades se han acordado a nosotros para que hagamos pública la falta de vigilancia en que dicha calle se encuentra durante las primeras horas de la noche, dando lugar a que los amigos de lo ajeno puedan ejercer su profesión sin riesgo.

Según las partes del servicio agrónomo recibidas en la Dirección de Agricultura hasta el 20 de Noviembre, existen 25.247 hectáreas y 99 áreas de terreno invadidas por la langosta, de cuya cantidad total de las distintas provincias donde se ha presentado la plaga corresponde a la de Sevilla 5.614.

El director de Agricultura, Sr. Vico, dicta en breve algunas instrucciones a los ingenieros y peritos agrónomos para comenzar la nueva campaña de extinción de tan terrible plaga.

De la explotación de la plaza de toros de Murcia se ha encargado el conocido empresario D. Jacinto Jimeno.

Anoche se reunieron en un banquete, que tuvo lugar en el Hotel de París, los jefes y oficiales del arma de Artillería que residen en esta capital.

La mesa fué presidida por el general del arma señor conde de Peñafór.

Señores: A las diez de la noche anterior ingresó en la casa de reparto de la plaza de San Francisco el anciano de 76 años de edad Antonio Navarrete Berzosa, el que, por efecto del alcohol que había ingerido, dio una caída en la calle Maese Rodrigo, causándose una herida profunda en la región occipital. Después de curado pasó a su domicilio, Matagorda 9.

En el mismo beneficio establecimiento recibió curación de una herida dislocada en la mano derecha Serafín Díaz Rivero.

Un robo

Anoche a primera hora, el secretario de la asociación de carpinteros Sr. Domercq, comunicó a la comandancia de municipales que la caja de dicha asociación había sido robada.

Según dijo, esta mañana el Sr. A. verificó arqueo el secretario de la sociedad, pudo ver que se encontraba fracturada la cerradura de la caja, notándose la falta de 150 pesetas, no acordando medida alguna hasta saber la opinión de sus compañeros de dirección, los que, reunidos anoche, determinaron dar aviso al comandante de la guardia municipal Sr. Mazonelos.

Este se presentó en el domicilio de la expresada sociedad, calle Santa Ana 23, acompañado del brigada de los señores Sr. Orellana, dando parte de la ocurrencia al juzgado de guardia, que lo componían el juez D. Fidel Gantes y el escribano Sr. González Atané, quienes tomaron declaración a los individuos del directorio allí presentes, acordando al mismo tiempo las oportunas medidas para averiguar quién sea el autor del hecho.

También se presentó en la citada casa, acompañado de una guardia, el cabo comandante de la benemérita del puesto de la Macarena, señor López.

Por telégrafo

Madrid 4, 6 t.

Las cuestiones de la pesca Los diputados por Pontevedra, después de reunirse, vieron al presidente del Consejo para manifestarle que se hallan dispuestos a obstar cualquier proyecto que se presente en las Cortes, si el Gobierno no resuelve rápida y justificadamente las cuestiones de la pesca en las rías de Galicia.

Congreso

Madrid 4, 5 t. a 9-30 n. (CONTINUACIÓN)

El señor Sánchez Guerra pide que se dé lectura al artículo del reglamento de la Cámara que le autoriza para hacer uso de la palabra para alusiones.

Después de sostener un incidente con la presidencia, censura al señor Sánchez Guerra la limitación del decreto anunciado sobre la concesión de carreteras.

El señor Sánchez Toca le contesta que sólo pretende con el referido decreto conceder derecho de prioridad.

Insiste nuevamente el señor Sánchez Guerra en sostener el derecho de los diputados para pedir concesiones de carreteras y rectificar ambos.

El conde de Benalúa da lectura al artículo 146 del reglamento de la Cámara, por el cual cree tener derecho a contestar al presidente.

El señor Villaverde se lo niega en virtud del mismo artículo, anunciando, por último, el conde de Benalúa una interposición al señor Sánchez Toca, terminándose el incidente.

Varios señores diputados hacen preguntas sin interés.

El marqués de Villavieja dirige censuras al señor García Alix por el decreto sobre los programas y libros de texto.

El ministro justifica los cuestionarios presentados, diciendo que se ha propuesto legislar desde el ministerio, prescindiendo de las iniciativas parlamentarias.

Añunciase una interposición sobre el asunto por el marqués de Villavieja, que es aceptada por el señor García Alix.

Páase al examen de los asuntos señalados en el orden del día, aprobándose el dictamen sobre la cesión del fuerte de San Carlos.

El señor Burgos defiende la ley de represión del anarquismo.

El señor Pi y Margall combate y protesta contra la prórroga de la ley de represión del anarquismo, que califica de inquisitorial, por enlazar los artículos del Código penal en que se hallan previstos estos delitos.

Interviene en el debate, en nombre de la comisión, el señor Muñoz Rivero, defendiendo la ley, que cree beneficiosa porque garantiza los intereses sociales.

Vuelve a combatirla el señor Pi y Margall, especialmente un artículo cuarto, que considera peligroso.

El ministro de Gracia y Justicia insiste en la necesidad de combatir que se propague el anarquismo.

El señor Pradera pregunta al ministro si considera legales los periódicos y circulares anarquistas, contestándole con evasivas el señor marqués del Vadillo; lo que da lugar a un incidente.

El marqués de la Vega de Armijo protesta también contra el artículo cuarto de la citada ley.

Pónese ésta a votación, que a propuesta de los republicanos se hace nominal, aprobándose por 135 votos contra 40 el artículo primero.

El segundo artículo del citado proyecto de ley lo impugna el señor Palma, que es contestado por el marqués del Vadillo.

Rectifican ambos y se aprueba el artículo en votación ordinaria, levantándose la sesión por haber transcurrido las horas reglamentarias.

Madrid 4, 7 45 n. Motín contra los consumos El vecindario de Moratilla (Murcia) se ha amotinado contra los consumos.

Los amotinados invadieron el ayuntamiento, gritando para que desapareciera la administración del impuesto.

El alcalde logró calmar a los amotinados, haciendo que se disolvieran.

Témese que se reproduzca el motín, habiéndose concentrado fuerzas de la Guardia civil.

Se han practicado varias detenciones. Madrid 4, 10 30 n.

Los periódicos

El "Heraldo" En su artículo de fondo trata del mensaje de Mac-Kinley y culpa a los americanos que siguieron los caminos de la violación del derecho.

Afirma que ahora es necesario pedir perdón para América.

El "Español" Océpase en un artículo de fondo del viaje a Europa de Kruger, y con motivo de negarse el emperador Guillermo a recibirle, dice que esto constituye el primer obstáculo que ha encontrado el venerable presidente en su viaje triunfal, demostrándose una vez más el predominio de la fuerza sobre el derecho.

Termina diciendo que la enseñanza debe aprovecharla España.

La fiesta de Santa Bárbara Los artilleros han celebrado la fiesta de su patrona en la iglesia de los jesuitas.

Atentado En las oficinas del Maestre de Piedad se presentó esta tarde un sujeto preguntando por el tasador Sr. Martín, y al encontrarle le disparó un tiro diciéndole: «toma, téame por esas alhajas».

El agredido resultó, por fortuna, ileso.

Sobre libros de texto La comisión del Senado encargada de informar sobre el proyecto de libros de texto, ha emitido dictamen de acuerdo con el Sr. García Alix, en el sentido de que exista un cuestionario único para los exámenes.

Intemperancias de Villaverde Es objeto de muchos comentarios el incidente surgido esta tarde en la sesión del Congreso entre los señores Villaverde y conde de Benalúa, asegurándose que no ha de ser el último que tengan.

Se dice que algunos diputados pretenden presentar una proposición incidental para contrarrestar las intemperancias del marqués de Pezo Rubio.

Periódico excomulgado PAMPLONA.—Se comenta mucho la sociedad del periódico "El Porvenir", que continúa sus ataques a la religión y al clero, no obstante haber excomulgado el obispo a su redacción.

Vino de Kola compuesto de Pinedo

(Tónico nutritivo) Kola, coca, cacao y guarana, eficazísimo para combatir la anemia, raquitismo, afecciones nerviosas, cardíacas y gástricas. Recomendado a los convalecientes, a las señoras débiles, a los niños, a los que tienen que hacer trabajos intelectuales y físicos. Doctor Delgado, Farmacia de El Globo y Droguería del Sr. Martín, Universidad 4.—Pídase en todas las farmacias.—Cádiz, Farmacia de Matute Hermanos.

Los católicos, indignados, se aprestan a la lucha, apoyados por parte de la prensa local.

Niña criminal PARIS.—En Armentières, departamento de Lille, se ha cometido un crimen horrible por una niña de ocho años de edad. El hecho tuvo su origen en lo siguiente: Un niño de dos años de edad se encontraba comiendo un bizcocho, que le fué pedido por la niña, y al negárselo aquélla, la precoz criminal cogió al niño, encerrándole en un burl y arrojándole al fango.

Como el llanto del pequeño podría llamar la atención de su familia, la niña cogió entonces un cuchillo de cocina, con el que dió a la infeliz criatura doce puñaladas. Después, con una cuchilla de zapatero, le abrió el vientre, haciendo salir por la terrible herida la masa intestinal del pobre niño.

Este pudo arrastrarse hasta una escalera próxima, a tiempo que acudía su madre, a cuyos pies cayó muerto.

La niña huyó. Firma de Hacienda Hoy ha firmado el Sr. Aliendesalazar varios decretos referentes a cambio de destino entre varios ordenadores de psgos, y otro modificando el arancel de Aduanas respecto al cumplimiento de las reglas establecidas en la aplicación de las tarifas correspondientes al cacao y café procedentes de Fernando Póo.

Alrededor de la boda Asegúrase que antes del día 20 de este mes el Gobierno a las Cortes el mensaje proponiendo el matrimonio de la princesa de Asturias.

El mensaje pasará seguidamente a las secciones, nombrándose una comisión que habrá de dictaminar en muy breve plazo.

También se asegura que no se presentará el proyecto de ley para la concesión de pensión al conde de Oseiza, por haberla éste renunciado.

La consolidación de la Deuda Mañana emitirá dictamen la comisión del Congreso encargada de informar sobre el convenio para la consolidación de la deuda flotante de Ultramar.

Los liberales, romeristas y republicanos presentarán votos particulares e interpondrán en la discusión del dictamen los jefes de dichas minorías.

Hallazgo fúnebre LUGO.—Estando varios obreros ocupados en la limpieza de una alcantarilla, encontraron un nicho de piedra sin labrar, conteniendo restos humanos.

Por el aspecto de éstos se calcula que fueron depositados hará unos 60 años, creyéndose que se trata de un crimen que su autor logró conservar en el mayor misterio.

Los liberales y la boda Asegúrase que en caso de que el Sr. Moret intervenga en el debate político, no se ocupará de la boda de la princesa, dejando esta cuestión para que la trate el señor Sagasta.

Dícese que así se ha convenido en la conferencia que celebraron el jefe fusionista y el marqués de la Vega de Armijo, pues éste insistió repetidas veces en que el único llamado a tratar la cuestión es el señor Sagasta.

D. Práxedes muestra mucha reserva sobre los puntos que abarcará su discurso. Madrid 4, 11 n.

Contra el separatismo El señor Moret haría en el Parlamento declaraciones sobre el concepto de regionalismo, para combatir con rudeza la idea separatista.

Término de un plazo El día 20 termina el plazo para que justifiquen un espíritu seis de los senadores vitaleses ausentes.

Un exrey que se casa BRUSELAS.—Dícese que el exrey Milano de Serbia contraerá matrimonio con la baronesa de Atzel, que posee una fortuna de cincuenta millones de francos.

La Deuda exterior La comisión de presupuestos del Congreso se acordó informar favorablemente el convenio hecho con los tenedores de la Deuda exterior.

Ha examinado también el capítulo de obligaciones generales de los presupuestos.

Naufragio

PALMA DE MALLORCA.—En aguas de Ibiza ha naufragado el land Pepito, ahogándose sus cinco tripulantes. Madrid 5, 8 m. (Urgente).

Lo que necesita el gobierno Según lo dicho por un significativo ministerial, el Gobierno necesita que en la presente etapa parlamentaria se aprueben los proyectos de fuerzas de mar y tierra, el convenio de la Deuda y la boda.

Candidatos ministeriales En las próximas elecciones parciales para diputados son candidatos del Gobierno por Botsana el Sr. Alzola, por Rivadeo el opulento naviero Sr. Aznar y por Granada el marqués de Portago.

En otras circunscripciones se presentan a la elección, contando con el apoyo del Gobierno, los Sres. Rodríguez Acosta, Albaida, conde de Torrevela, Carballeiro, Ugarte, Verin, Espada, Graiso y Bngallá. Madrid 5, 4-40 m. (Urgente).

La noticia oficial de la boda La fecha del matrimonio.—Terminación de la comunicación.—Nominación honoraria

El matrimonio se verificará en Enero. A última hora celebraron una larga conferencia en el despacho que los ministros tienen en el Congreso, la mayoría de los consejeros con los Sres. Silveira y Villaverde, analizando todas las cuestiones que revisten importancia y tienen relación con el sucesor.

En la comunicación que se dirigió a las Cortes sólo se referirá, en cuanto a la personalidad del contrayente, diciendo que es D. Carlos de Borbón, hijo del conde de Caserta, sin expresar que es de estirpe real.

Más adelante se le declarará infante honorario. Al príncipe consorte se le excluye de la lista civil.

Las capitulaciones matrimoniales serán solamente un contrato privado. Se estudian los precedentes del matrimonio del duque de Montpensier con la infanta doña María Luísa Fernanda, para adaptarse a un proyecto en el que se adaptará.

El Gobierno está dispuesto a aceptar el debate que pueda ocasionar la comunicación a las Cortes por el partido socialista. Océase que los jefes de los partidos se limitarán a hacer declaraciones.

Descarriamiento MEJICO.—A consecuencia del descarriamiento de un tren, han resultado 20 pasajeros muertos y 60 heridos.

Los supervivientes quisieron lynchar a los tres únicos empleados que escaparon de la catástrofe, los que para librarse de la acometividad de sus perseguidores tuvieron que darse a la fuga, refugiándose en la primera población que encontraron, donde las autoridades les prestaron protección, salvándoles de una muerte segura. Madrid 5, 2 m. (Urgente).

Hundimiento ROMA.—Se ha hundido un malecón sobre el Tíber, no habiendo ocurrido desgracias personales.

Las autoridades municipales han hecho desalojar las casas inmediatas que amenazan ruina.

Las pérdidas se calcula que ascienden a dos millones de liras.

Signo de la boda El Gobierno dice saber que el señor Sagasta hará oposición benévola al proyecto de matrimonio de la princesa.

Un ministro me ha dicho que el mensaje se presentará al Parlamento de los días 12 al 15, no cerrándose las Cortes hasta que sea aprobado el proyecto.

En caso de que el mensaje sea objeto de empinada discusión, se prescindirá de las vacaciones de Navidad, aunque el Gobierno espera que ha de ser poco discutido, por haberse tratado en el Congreso del asunto con bastante amplitud.

Derrota de los alemanes PARIS. Se han recibido detalles del descalabro de las fuerzas alemanas en China.

Los alemanes fueron atacados por 2500 boxers al Oeste de Potingen, librándose un combate reñidísimo, en que tuvieron los primeros veinte muertos y muchos heridos.

Reproducción de proyectos Hoy reproducirán en el Congreso el general Azcárraga el proyecto de ley de incompatibilidades y el de neutralización administrativa.

Espectáculos TEATRO DEL DUQUE.—A las 7 y 1/2, «María de los Angeles».—A las 8 y 1/4, «La guardia amarilla».—A las 10, «La Macarena».—A las 11 y 1/4, «El fondo del baúl».

tra piedad... Si me decía que os apiadarais de mí, que por mi amor consentirais en olvidar el pasado... —¡Oh, Gilberto!—exclamó Bibiana en tono de reprimenda.—¡Yo creer en un pasado semejante... ¡Yo que os amo, que no vivo más que para vos!... ¡Yo que os he admirado antes de amor!... ¡Yo tan orgullosa de vos! ¡Yo admitir que el que os dió el ser era un miserable!... —¡Bibiana, no os amará jamás lo suficiente!... No sé qué palabras emplear para daros las gracias... —¡Gilberto, el verdadero amor no tiene límites; no creéis, pues, que debéis amarme más locamente, porque el agradecimiento vaya a unirse con el amor; si me he puesto en lucha con mi familia para defender a un hombre, cuyo recuerdo han maldecido, recuerdo que yo respeto lo mismo que vos... No me deis las gracias! Cumplid sencillamente con mi deber. Desde el día en que os declaré mi amor, os pertenecéis por completo; es decir, que todos vuestros pensamientos eran los míos, que no era más que uno para siempre... Y ya lo veis; puesto que sin habernos vuelto a ver desde el cruel momento en que destrozaron nuestro corazón, hemos tenido los mismos pensamientos, las mismas esperanzas que se realizarán, os lo prometo, Gilberto.

—¡Ah, qué mujer!—murmuró el oficial.—Me permitís que os dé este nombre, que expresa mejor que ningún otro mi ternura, mi afección... —¡Si—dijo Bibiana con una exquisita sonrisa—vuestra mujer, que os pertenece por completo, que luchará por vos, que vivirá por vos... ¡Dios mío, cuándo podré llamaros vuestra mujer a los ojos de todo el mundo! —¡Cuando se haya proclamado la inocencia de mi padre.

podido decirle su paradero. Todo cuanto hemos logrado saber, es que se ha jubilado, y que, como no tiene ni parientes ni amigos, debe vivir aislado. —¡Sí, sí, muy aislado! —¿Le conocéis acaso, Bibiana? —No se llama Miguel Delalande? —¡Oh, sí!—exclamó Gilberto con exaltación.—¡Ah, adivino! ¿Es ese anciano amigo de quien me habíabais hace algunos momentos? ¡Oh, decidme! ¡Quiero verle cuanto antes! —¡Aquí le tenéis!—respondió tranquilamente Bibiana. Se oyó rechinar la arena, y enseguida apareció en la entrada de la gruta la silueta de un hombre. El señor Delalande, pues, era él, se detuvo y preguntó en voz baja: —Se me ha cansado mucho la vista. ¿Estáis ahí, señorita Bibiana? —La joven le salió al encuentro, y con mucho cariño le dijo: —Venís bastante retrasado, señor Delalande, y no está bien hecho eso de hacer esperar a una señorita... —Es verdad; pero os ruego que me dispenséis, porque no sabía abandonar mis papeles y mis libros... Y si no os hubiera prometido venir... —¡Oh! no os reprimos, señor Delalande; tenía un dolcísimo medio de distraerme mientras os esperaba. —¡Señorita!—señorita!... Explicadme... No estoy acostumbrado a veros sonreír; siempre os ha visto llorar, y la verdad... —Venid—le dijo, cogiéndole de la mano. Y le llevó al fondo de la gruta, en donde Gilberto había permanecido callado y sin atreverse a dar un paso hacia aquel hombre, que era el conde de su padre. —¿Se han acostumbrado vuestros ojos a la oscuridad? preguntó Bibiana con el mimo de un niño. El señor Delalande no le había visto nunca tan alegre,

—Después, Gilberto; después hablaremos de toda esas cosas; puesto que Dios ha permitido que nos encontremos aquí, no amarguemos nuestra felicidad... Pensemos únicamente en que nos amamos y en que estamos reunidos... ¡Ah, Gilberto, os esperaba! —La abandoné las manos, que él cubrió de besos... —Sabía que vendrís; no había confiado mi esperanza a nadie, ni a Magdalena, ni a Felipe; ni siquiera a un anciano amigo; de quien os hablé muy pronto, y que nos va a ser verdaderamente útil; pero todos los días me decía: «Gilberto está al otro lado de esa bahía. Sufriré porque me ama como yo sufro por amarle sin poder pertenecerle... Piensa con confianza en mí, sin atreverse a hacer nada por verme... ¿Quizás se imagine que yo no lo amo ya?» —No, Bibiana; tenía confianza en vos... Una mujer como vos no retira con tanta facilidad la palabra comprometida. Pero no me atreva en efecto a intentar nada; porque el respeto que os profeso es tan grande como mi amor. —Y yo—dijo Bibiana, con los ojos castamente fijos en Gilberto—esperaba con impaciencia que vuestro amor fuese más fuerte que las preocupaciones... ¡Todos los días os llamaba con toda mi alma! —¡Querida mía! —Y cuántas veces he ido hasta la punta de la Vardé, desde donde se divisa toda la bahía, tratando de ver vuestro castillo... he tenido necesidad de todo mi valor para no escribirlos. El día en que Felipe os dirigió unas cuantas líneas, para demostraros su admiración y su amistad; ¡ah! ¡de qué buena gana le hubiera abrazado, con qué placer hubiera agredido a su carta estas palabras; ¡oh amo y os seguiré amando siempre! —¡Dios mío! ¡cuánta energía me dais! —¡Tenéis acaso necesidad de ello?... sentaos aquí a mi lado, muy cerquita y contadme... Pero entonces fué él quien quiso prolongar aquellos deliciosos minutos.

Portland y Cementos

Cal hidráulica del T.ell, Azulejos, Lonetas catalanas, Tejas de grés y de barro vidriado, etc., etc.

Fábricas de Mosaicos

en Barcelona, Madrid y Sevilla

PÍDANSE PRECIOS Y CATÁLOGOS ESCOFETTEJERA Y C.ª, RIOJA, 7.-SEVILLA

CÁPSULAS MATHEY-CAYLUS
de Copaliba, Cubeba y Sándalo

CLIN Y COMAR - PARIS
EN TODAS LAS FARMACIAS

MALES SECRETOS
Enfermedades de la Vejiga.

ESTOMAGO

Su CURACION RADICAL VERDAD se consigue CON LA PRIMERA O SEGUNDA CAJA DEL QUEZARAL DIGESTIVO del DOCTOR ÇARCELLER

Recomendado por todas las eminencias médicas en todos los casos de Hipocloridria, Flatulencia estomacal e intestinal, Hipercloridria, Gastralgia, Catarro gástrico, Dilatación del estómago, Agrios, Inflamación de vientre, Agua de boca, Vómitos, etc., etc. Sorprenden sus resultados.

El que pruebe por una vez este prodigioso medicamento, desecha todos los que tenga en tratamiento, por muy en uso que estén, porque su curación comprenderá que es verdaderamente eficaz como con ningún otro estomacal. El enfermo que su estómago no le admita más que leche, podrá comer sin inconveniente alguno, tomando despues el QUEZARAL, y digerirá perfectamente.

3 y 5 pesetas caja

Depósito: Sevilla en todas las principales farmacias y droguerías, y en Madrid, Guillermo García, Capellanes, 1, y Preciados, 35, y en las principales farmacias de España

NOTE.—Reclácese toda caja que no sea metálica, para evitar falsificaciones.

PILDORAS Y JARABE de BLANCARD
con Ioduro de Hierro suaterrable
CONTRA
la Anemia, la Pobreza de la Sangre, la Opilacion, la Escorbuto, etc.
Hágase el producto regulador con la
marca BLANCARD y la señal
40, Rue Bonaparte, en Paris.
Precio: PILDORAS, 4fr. y 2fr. 25; JARABE, 3fr.

Pildoras de Rianza de Pérez Negro

Recomendadas por médicos y enfermos como la mejor preparación que se conoce para curar las fiebres intermitentes, ya sea tercianas, cuartanas y octidianas.

¡Veintidós años de éxito!
Cajas con 80 y 40 pildoras, 5 y 3 pesetas.

Depósito: Droguería de Lorenzo Ruiz y C.ª, sucesores de Huidobro y en todas las mejores farmacias de Sevilla.
En Madrid: El autor, Ruda 4, Farmacia de Pérez Negro

Ibarra y Compañía.-Sevilla

Línea Regular de Vapores
Entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios
Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.

Servicio semanal entre Pasaia, Gijón y Sevilla
Tres salidas mensuales de todos los demás puertos hasta Sevilla.

Servicio quincenal con Havre y Burdeos
Se admiten carga a flete corrido para Havre y puertos del Norte de Francia. Para más informaciones, oficinas de Dirección y don Joaquín de Haro, consignatario.

Servicio de la Compañía Transatlántica de Barcelona

LÍNEA DEL PLATA
El día 7 de Diciembre saldrá de Cádiz el vapor correo **"ALFONSO XIII"**
Para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires. Admitiendo carga para Rosario de Santa Fé.

LÍNEA DEL BRASIL-PLATA
El día 7 de Diciembre saldrá de Cádiz el vapor correo **"MEXICO"**
Para Las Palmas, Rio Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires. Admite carga para Punta Arenas (Chile) Corónel y Valparaíso, con trasbordo en Montevideo.

LÍNEA DE VENEZUELA-COLOMBIA
El día 15 de Diciembre saldrá de Cádiz el vapor correo **"CATALUÑA"**
Para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Puerto Rico, Habana, Colón, Sabanailla, Puerto Cabello, La Guaira y Ponce, trasbordando en Habana la carga para Veracruz y en Colón la destinada al Pacífico vía Panamá.

LÍNEA DE CANARIAS
El día 22 de Diciembre saldrá de Cádiz el vapor correo **"M. L. VILLAVEDRE"**
Para Casablanca, Marragán, Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife.

LÍNEA DE FILIPINAS
El día 28 de Diciembre saldrá de Cádiz el vapor correo **"MONTEVIDEO"**
Para Cartagena, Valencia, Barcelona, Port-Saïd, Aden, Singapore y Manila, admite carga a flete corrido para India, Java, Australia, China y Japón.

LÍNEA DE CUBA Y MEXICO
El día 30 de Diciembre saldrá de Cádiz el vapor correo **"MONSERRAT"**
Para New-York, Habana y Veracruz, con trasbordo en este último puerto para Progreso, Frontera, San Juan Bautista de Tabasco, Tampico, Curpan, Campeche, Laguna, Coahuilacoalcos, Minatitlan, Nantia y Toluca, admite carga para Chicago, Baltimore, Vitisburg, Filadelfia, Kansas y Boston.

Para informes dirigirse a su consignatario D. EDUARDO BOLDAN, Abades 19, Sevilla.

Importante a las madres

La Dentición Baragá está dando tan excelentes resultados en la dentición de los niños, que todos los que la toman se salvan de las enfermedades propias de esta edad.

Léase el prospecto para su uso.

Venta en Sevilla: **GRAN FARMACIA ECONOMICA ENCARNACION 10, SEVILLA**
Precio de la caja, 6 reales

San José Panadería y Pastelería

Casa especial para la elaboración de pan de Viña
Pan de lujo y corrientes de la mejor calidad.
Pastas, Tortas y pastas de varias clases

Fábrica: Palmas, 107 Despechos: Sta. María de Gracia, 7

Servicio a domicilio

Gran tintorería a vapor

CASA FUNDADA EN 1828
H. Adema y C.ª Sucesores de Tintes
Escritorio y fábrica, Bazán 8.-Sucursal, Corrajería 3, Sevilla

Especialidad en limpieza en seco sobre traje de caballeros, señoras y niños. Blanqueo de cobertores de lana y algodón. Tintura en negro y en colores sobre seda, lana, algodón, trajes y telas de muebles. Limpieza de guantes.

Blanqueo y tintura en negro y en colores, sobre telas para sombreros

PRECIOS MODICOS

LA TOS

por rebelde que sea, desaparecerá ó se alivia con el JARABE BENZO BALSAMICO DE VILLEGAS, ó base de BROMOFORMO y HEROINA.

De indicación especial en la TOS FERINA. Los catarrros, los tisis, los asmáticos y diséuticos, deben usarlo como remedio seguro. Está recomendado por todos los notables médicos.

De venta en las Farmacias de «El Globo», Dr. Mataos, Lemus, Rojas y droguerías de L. Ruiz Marín y García, Precio del frasco, 8'50 pesetas.

Emulsión Española del Dr. Trigo

Unica premiada en la Exposición de París de 1900

Preparada con aceite puro y verdadero garantizado de hígado de bacalao y no con aceite de foca y ballena que emplean algunos poco escrupulosos, resulta esta emulsión, elaborada con ayuda de máquinas de vapor, con las cualidades todas de la mejor de las extranjeras.

Se halla de venta en todas las Farmacias y Droguerías de España.



AGUA DE AZANAR
MARCA LA GIRALDA
SEVILLA

MARINA LACTEADA H. NESTLÉ
ALIMENTO COMPLETO PARA NIÑOS Y PERSONAS DEBILITADAS

Gran descubrimiento

para los señores Labradores. Hoy pueden sembrar sin riesgo alguno habas, garbanos y toda clase de semillas, contando con el preparado antiguo en otros países y moderno en esta región llamado A. M. Custodio, con el cual desaparece la enfermedad de florón, pinillo, plumero ó jopo.

A cada paquete le acompaña su Instrucción. Unico depósito en España J. Marín y Compañía, 4, Universidad, 4.-Sevilla.

Café Nervino Medicinal

Nada más inofensivo ni más activo para los dolores de cabeza, jaquecas, vahidos, epilepsia y demás nerviosos. Los males del estómago, del hígado y los de la infancia en general, se curan infaliblemente. Buenas botellas, 4 y 5 pesetas cada. —Se remiten por correo a todas partes.

Dr. Morales, Carretas 35, Madrid y Sevilla, droguería de L. Ruiz y C.ª

Nuevo taller de Confecciones

blancas, ajuares completos y canastillas. Bordados en blanco, colores y oro. Precios reducidos. Con aviso se pasa a domicilio. Abad Gordillo, 14, 2.º darscho.

Recomendado

Joven de 16 años, con buenas referencias, desea colocarse en fábrica ó comercio. Dirigirse a la fortunada administración de Letería de calle O'Donnell.

La Casa Matias López

MADRID.-SEVILLA
fabrica siempre las mismas excelentes clases de chocolates, que tanta fama gozan en España y el extranjero.

Premiado en cuantas Exposiciones se ha concurrido
De venta en todos los Ultramarinos y confiterías de ésta.
Depósito central: Montara, 26

Se arrienda la casa calle Rosales núm. 8; tiene habitaciones muy cómodas y agua de la Empresa. Puede verse todos los días y dan razón calle Génovas del Castillo núm. 16

Se arrienda el piso principal de la casa Plaza de San Lorenzo núm. 1, con entrada independiente por la calle Caballero núm. 2. En el mismo informarán.

Se arrienda la casa con el antiguo y acreditado despacho de harinas, sémolas y fideos, calle de Aranjuez núm. 5. Dan razón, San Pablo 41.

Se arrienda la casa de vecinos calle Clavellinas núm. 11. Ramón, Corvantes 10.

Se arrienda en módico precio dos casas principales, cómodas y espaciosas. Calle Levitas 8 y 10. Las lavas están en el núm. 6.

Se arrienda la casa número 1 de la calle Amor de Dios, esquina a la de Unión, con tres pisos, cómodas habitaciones y agua de la Empresa, en ciento cincuenta pesetas mensuales. Dan razón Méndez Núñez 16 y en Cartuja.

Se arrienda un espacio local de 1.200 metros propio para fundición, almacén de corcho, maderas y acetiunas, situado en la Plaza de Carmen Benites núm. 8. Puede verse a todas horas, y para su ajuste, Zaragoza 40.

Se arrienda la casa calle Conde de Ibarra núm. 10. Dan razón en el «Bazar Inglés». Puede verse de 12 a 5.

50 Pildoras Saludables de Maná

Unicas reguladoras de las funciones digestivas, antiestomacales, laxantes y purgantes.

Evitan cólicos y congestiones. Danolejan la bilis y los vómitos tóxicos. Combaten el estreñimiento y despejan la inteligencia.

Madrid, Trafalgar, 29, Botica.—En Sevilla, Farmacia de San Pedro, Argués, 5, y Dr. Espinar, Plaza de la Encarnación, 10.

SOLUCIÓN PAUTAUBERGE

al Clorhidro-Fosfato de Cal Croeosotado

El remedio más eficaz para curar las ENFERMEDADES DEL PECHO, las TOS RECIENTES Y ANTIGUAS, las BRONQUITIS CRÓNICAS

L. PAUTAUBERGE, 22, Rue Jules César, Paris y LAS PRINCIPALES BOTICAS.

—Dejadme que continúe a vuestros pies; vuestra bondad y vuestra ternura me recompensa tan bien de las sufrimientos que acabo de pasar...
Y permanecieron largo rato así, Bibiana bajándose para estar más cerca de los labios de Gilberto y éste besándola con respetuoso cariño; no pensando más que en su apasionado amor, arrullados por la lejana canción del Océano.

Bibiana fué la primera que salió de aquel éxtasis, levantó a Gilberto y le dijo valientemente:
—¡Ahora hablemos de nuestro padre!
Gilberto se estremeció. El nombre de su padre no sería suficiente para romper aquel encanto?... Pero qué alegría sintió cuando Bibiana agregó con voz serena.
—Ya sé lo que dijisteis a mi padre en el momento en que os reveló el fatal secreto; he aprobado vuestra conducta con todas mi fuerzas.
—¿Vos Bibiana?
—¡Claro!
—¡Vos, la sobrina del desgraciado!...
—Yo, sí, la prometida del hijo del marqués de Trevenec.
—Pero... ¿esperáis a él?...
—Hago más que esperar, porque la esperanza admite todas las posibilidades, y yo estoy segura del porvenir, porque estoy segura de que vuestro padre no fué el verdadero culpable.
—Dios mío—exclamó Gilberto con exaltación,—¿cómo me protejéis! ¡Bibiana cree en la inocencia de mi padre...
—¡Óhm!—exclamó Bibiana con inquietud.—¡Gilberto, habéis llegado a dudar de vuestra promesa?
—¡No, puesto que toda mi felicidad estriba en la dicha de quereros! No he dudado ni un momento de que vuestro corazón seguía siendo mié... Pero os confieso que no podía imaginarme que vuestro corazón estuviese tan identificado con el mío! Contaba únicamente con vus-

LA HERENCIA DEL CONDENADO

ba que, leyendo yo los detalles de aquel crimen, yo, el hijo del inocente, acabaría por descubrir al verdadero culpable... Esperaba que la luz brotara de aquella lectura y... lo que os voy a decir es horrible, Bibiana. A medida que iba leyendo, la luz iba germinando en mí; todas aquellas pruebas, tan claramente deducidas de los menores incidentes; aquella instrucción tan lógica, me dejaban sin defensas; no encontraba más objeción que esta: «¡Mi padre no puede haber sido asesino!»
—Eso mismo he dicho yo...
—¿A quién, Bibiana?...
—A mi anciano amigo. Pero proseguid, ¿qué habéis hecho entonces?
—No podía abandonar a mi abuela; si en otro tiempo fué despiada, ha sufrido tanto, que necesita mucho cariño... Mi padre adoptivo empezó enseguida a buscar al hombre que hizo condenar al marqués de Trevenec, porque él es el único responsable en este error...
—¿De qué hombre queréis hablar?—le preguntó Bibiana con ansiedad.
—Del juez que formuló aquella maldita acusación, por la cual los abogados y los jurados no tuvieron que hacer más que condenar. He leído varias veces las sesiones del juicio oral; todo estaba tan bien acumulado, tan bien preparado por el juez de instrucción, que no era posible absolverle... Quiso hablar a ese juez, y en eso es en lo que mi padre emplea su tiempo y sus esfuerzos. Cuando me hallé en presencia de ese hombre; cuando haya logrado comunicarme mi convicción de que el marqués de Trevenec no fué culpable, le rogaré que vuelva a empezar su instrucción. Evidentemente es un hombre de un talento poco vulgar y muy bueno en el fondo... Habrá creído cumplir con su deber; reconocerá fácilmente que se equivocó... ¿Pero por qué os sorprende, Bibiana?
—El señor Morel ha logrado encontrar a ese hombre?
—¡Aún no, desgraciadamente! En ninguna parte han

416 BIBLIOTECA DE «EL PORVENIR»

vuestras esperanzas y después yo os diré lo que por mi parte he hecho.
—¿Vos?
—Es decir, el amigo que la Providencia ha puesto en mi camino, como el auxiliar más poderoso... Pero, hablad vos primero.
Gilberto le contó su desesperación, su extravío. París y la desilusión que había experimentado al tener la explicación con su abuela.
—Yo, que tanto esperaba de ella, imaginádomelo que me iba a consolar, confortar mis esperanzas...
—¡Ah! ¡pero amigo, cuanto habéis debido sufrir!
—Después me sentí fortalecido por la amistad tan sincera que me demostraban todos los marinos de Trevenec, en recuerdo de mi padre...
—Juzgaban con el corazón, no con la cabeza.
—Como vos, Bibiana. ¡Ah! tengo allí muy buenos amigos, sobre todo ese Karadeuc y el cura del pueblo...
Bibiana se sonrió. La reputación de aquel cura tan particular, que menajaba su parroquia como a un escudrón, se había esparcido por el país, en donde los ricos le tenían por un cura mediano, mientras que, por el contrario, los marinos y la gente de mediana posición, envidiaban a Trevenec por tener un párroco semejante.
—Si tenemos de nuestra parte al virtuoso Gardain, venceremos—dijo Bibiana, que participaba de la opinión de los pobres.
—Pero no viviré más que para mí. Tenemos también a mi padre adoptivo, que está haciendo en este momento verdaderos prodigios en París. Después de haber terminado todas las formalidades que mi cambio de nombre requiera, apenas si tuvo tiempo de abrazarme, cuando tuvo que salir precipitadamente para descubrir las huellas de un hombre, del cual dependía quizás nuestro porvenir.
Aquí la voz de Gilberto se hizo temblorosa.
—Mi padre adoptivo me había traído todos los periódicos y libros que trataban de aquel asesinato. Espera-